



Heilbronn
Neckarsulm

Pressemitteilung Nr. 1/2014

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

IG Metall mit positiver Mitgliederentwicklung

Neckarsulm – Die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm kann auch für das Jahr 2013 eine positive Mitgliederentwicklung vorweisen.

Insgesamt konnten 1.204 neue Mitglieder bei der Unterländer IG Metall begrüßt werden – davon kamen 403 Neueintritte aus dem Kreis der im Herbst 2013 in den Betrieben eingestellten Auszubildenden.

„Nicht nur bei den jungen Leuten verspüren wir eine motivierte und engagierte Mitgliederwerbearbeit in den Betrieben. Dies stärkt uns natürlich bei den bevorstehenden Betriebsratswahlen“, so Michael Unser, Zweiter Bevollmächtigter der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm.

Zum Jahreswechsel waren bei der Unterländer IG Metall 30.624 Gewerkschaftsmitglieder organisiert. Damit bleibt die Verwaltungsstelle nach Stuttgart auf Platz 2 in Baden-Württemberg.

Für Rückfragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

Kontakt:

Jürgen Ergenzinger, IG Metall Heilbronn-Neckarsulm 07132 9381-10

Datum:

16.1.2014

Rückfragen an:

Jürgen Ergenzinger

Telefon:

07132/9381-10

Mobil:

0170 3333 507

E-Mail:

juergen.ergenzinger@igmetall.de